

Mejorará abastecimiento de cigarros

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 21 Octubre 2020 09:59 - Última actualización: Miércoles, 21 Octubre 2020 10:11

Escrito por webmaster

Visto: 748



La comercialización de cigarros tiende a mejorar en la Isla de la Juventud, según informó al Victoria Suharmys Fernández, especialista principal de la dirección comercial de la Empresa de Comercio y Gastronomía.

Informó que a partir de este martes, 20 de octubre, comenzó la distribución por la zona de Nueva Gerona y luego por el resto de los poblados de más de 400 000 cajas, en lo fundamental de las marcas Populares y Criollos.

“Nos ha entrado un nivel considerable de cigarros, lo cual corrobora la tendencia a la estabilidad del producto en la red de establecimientos del comercio, de ahí que no hay necesidad de la existencia de acaparamiento”.

De igual manera la directiva manifestó que por el momento se regula a dos cajetillas por consumidor hasta tanto quede estabilizado en las unidades, de donde se han ausentado debido a los problemas presentados en el país con algunas de sus materias prima.